



P R E S S E M I T T E I L U N G

Lahr, 12. November 2021

Neues mobiles Impfangebot startet am Sonntag in der Ortenau

SWEG und Ortenauer Ärzte organisieren mit dem mobilen Impfteam des DRK einen Impfbus / Erster Einsatz in Rust

In Zusammenarbeit mit Ortenauer Ärzten nimmt die Südwestdeutsche Landesverkehrs-GmbH (SWEG) einen Impfbus in Betrieb, in dem sich Interessierte unkompliziert gegen das Corona-Virus impfen lassen können. Seine erste Station wird am Sonntag, 14. November 2021, in Rust sein. „Die Impfung ist die einzige Möglichkeit, das Corona-Virus zu bekämpfen“, sagt Tobias Harms, vorsitzender SWEG-Geschäftsführer. „Gerade bei den aktuell wieder stark steigenden Fallzahlen muss jeder seinen Beitrag leisten, die Pandemie einzudämmen. Es ist für uns das Mindeste, die Impfkation mit der Bereitstellung des Busses zu unterstützen.“ Die Initiative zum Bus haben mehrere Ortenauer Ärzte in enger Kooperation mit dem mobilen Impfteam des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) übernommen. „Die Impfung gegen das Corona-Virus führt zu Eigenschutz sowie Fremd- und Kinderschutz und entlastet unser Pflegepersonal“, heißt es in ihrem Statement.

So läuft es in Rust

In Rust steht der Impfbus am Sonntag, 14. November 2021, von 10 bis 14 Uhr auf dem Festplatz. Zur Verfügung steht der Impfstoff von Biontech. Angeboten werden Erst-, Zweit- und Drittimpfungen für alle Zielgruppen. Eine vorherige Terminvereinbarung ist nicht nötig, lediglich Impfausweis, Personalausweis und Versichertenkarte sind mitzubringen. Eine Übersicht über alle Personengruppen, für die eine Impfung möglich ist, gibt es im Internet unter www.impfen-bw.de.

Die Hintergründe zum Impfbus

Für die Realisierung des Impfbusses stellt die SWEG einen normalen Stadtbus zur Verfügung, der ansonsten weiter im Linienverkehr fährt. Für jeden Impfeinsatz nimmt die SWEG entsprechende Umbaumaßnahmen am Bus vor, sodass Tische, Stühle und Vorhänge zur Abtrennung vorhanden sind. Im Bus gibt es vier Bereiche: Registrierung, Aufklärung/Impfung, Vorbereitung der Spritzen und Nachbeobachtung. Der Bus wird künftig verschiedene Städte und Gemeinden im Ortenaukreis anfahren, beispielsweise bei Sport-Veranstaltungen oder verkaufsoffenen Sonntagen. Die Einsätze sind jeweils an Wochenenden geplant, die konkreten Orte und Termine befinden sich derzeit in Planung. Da der Impfbus vom baden-württembergischen Sozialministerium unterstützt wird, ist er im Design der Kampagne #dranbleibenBW gestaltet.

Über das Unternehmen

Die SWEG Südwestdeutsche Landesverkehrs-GmbH ist ein Unternehmen mit Hauptsitz in Lahr/Schwarzwald, das in Baden-Württemberg und teilweise angrenzenden Gebieten Busverkehr im Stadt- und Überlandverkehr sowie Schienengüter- und Schienenpersonennahverkehr betreibt. Im Jahr 2018 ist die Verschmelzung mit der Hohenzollerischen Landesbahn (HzL) mit Sitz in Hechingen vollzogen worden. Bei der SWEG arbeiten mehr als 1300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Text zum honorarfreien Abdruck

Herausgeber:

SWEG Südwestdeutsche Landesverkehrs-GmbH
Rheinstraße 8
77933 Lahr
www.sweg.de

Ansprechpartner:

Christoph Meichsner – Stabsbereichsleiter Marketing/Kommunikation/PR
Tel.: +49 7821 2702161
Fax: +49 7821 270295
E-Mail: christoph.meichsner@sweg.de